

El TITANIC volverá a los mares en el 2022

Escrito por Redaccion

Martes, 23 de Octubre de 2018 04:36 - Actualizado Martes, 23 de Octubre de 2018 04:38



Una réplica del famoso barco, que inspiró una de las películas más famosas de Hollywood saldrá desde Dubái y realizará la ruta Southampton-Nueva York que ya hizo el trasatlántico en 1912. Este proyecto tendría un costo de más de 4 mil millones de Quetzales.

La compañía Blue Star Line (en un homenaje a la original que fletó el primer barco, la White Star Line) ha anunciado que proyecta construir el Titanic II en 2022, según informa la agencia de noticias Bloomberg. El viaje sería el mismo, aunque con una etapa previa desde Dubái. Una vez establecido de nuevo en Southampton, el barco realizaría viajes regulares entre Inglaterra y Nueva York en la época de verano y cruceros alrededor del mundo el resto de la temporada, tal.

El original Titanic salió del puerto de Southampton con destino a Nueva York, hace 106 años, pero el 15 de abril de 1912 chocó con Iceberg, que provocó la muerte de más de 1.500 personas

En 1997 el director James Cameron, llevó al cine la famosa película que catapultó en el séptimo arte la carrera de Leonardo DiCaprio como (Jack) y Kate Winslet (Rose)